

MEDIENMITTEILUNG

13. MIRABAUD BaselHead Regatta, Samstag, 18.11.2023 (for English see below)

Die verflixte 13 – 13. Ausgabe des BaselHead wegen Hochwasser abgesagt

(Basel, 15.11.2023) Zum ersten Mal seit vierzehn Jahren führt der Rhein zur Zeit des Mirabaud BaselHead so viel Wasser, dass eine sichere Austragung der Regatta nicht möglich ist. Das Organisationskomitee muss die behördliche Schifffahrtssperre akzeptieren und der Sicherheit für Athletinnen und Athleten den Vorrang einräumen.

Selbst die bestmögliche Prognose sagt auf das Wochenende vom 18. November 2023 Wasser- verhältnisse voraus, bei denen eine sichere Austragung der Mirabaud BaselHead Regatta nicht möglich ist. Allein in den letzten drei Tagen hat es mehr Niederschlag gegeben als in den Monaten September und Oktober zusammen. Diese grosse Regenmenge führt zu einem Rheinhochwasser mit Schifffahrtssperre für die Kleinschifffahrt, was die Austragung einer Ruderregatta auf dem Rhein verunmöglicht. Eine Verschiebung des Anlasses ist leider nicht möglich. Das Bewilligungsverfahren mit vielen involvierten Stellen und entsprechendem Planungsvorlauf sowie ein gefüllter Sportkalender im weiteren Jahresverlauf lassen eine kurzfristige Verschiebung des Grossanlasses nicht zu.

Row & Run-Duathlon findet statt

Der neu initiierte, gemeinsame Kombi-Event mit Rudern auf dem Ergometer und Laufen am Basler Stadtlauf findet statt. Die Teilnehmenden können auf einem Ruderergometer beim Kasernenareal eine Ruderstrecke von 1000 Metern absolvieren und werden nach der 5,5 km langen Laufstrecke am Basler Stadtlauf in einer separaten Rangliste klassiert. Mehr zur Teilnahme am Row & Run gib es unter folgendem Link: <https://www.stadtlauf.ch/stadtlauf/de/row-run-duathlon/>

Einbezahlte Meldegelder werden auf das Folgejahr angerechnet

Um den administrativen Aufwand zu minimieren, hat das Organisationskomitee beschlossen, die Startgelder von 2023 einzubehalten und auf die nächstjährige Ausgabe zu übertragen.

Wir freuen uns darauf, alle Teams am 16. November 2024 unter gewohnt guten Bedingungen wiederzusehen.

Medienauskünfte:

Matthias Schmitz, Co-Präsident Mirabaud BaselHead Regatta

Mobile: +41 78 815 95 55;

matthias.schmitz@baselhead.org

MEDIA RELEASE

13. MIRABAUD BaselHead Regatta, Saturday, 18.11.2023

Unlucky number 13 – 13th edition of BaselHead cancelled due to high water

(Basel, 15.11.2023) For the first time in fourteen years, the Rhine is so flooded at the time of the Mirabaud BaselHead Regatta, that it is not possible to hold the regatta safely. The organising committee must accept the official shipping ban and give priority to the safety of the athletes.

Even the best possible forecast predicts water conditions on the weekend of 18 November 2023 in which it will not be possible to hold the Mirabaud BaselHead Regatta safely. In the last three days alone, there has been more rainfall than in the months of September and October combined. This large amount of rain has led to flooding of the Rhine and a closure of the river to small boats, making it impossible to organise a rowing regatta on the Rhine. Unfortunately, it is not possible to postpone the event. The authorisation procedure with many involved authorities and the planning lead-time as well as a full sports calendar for the rest of the year do not allow for a short-term postponement of this major event.

Row & Run duathlon takes place

The newly initiated combined event with rowing on the ergometer and running at the Basel city run is taking place. Participants can complete a rowing course of 1000 metres on a rowing ergometer at the Kasernenareal and will be classified in a separate ranking list after the 5.5 km running course at the Basel City Run. Find out more about taking part in the Row & Run at the following link:

<https://www.stadtlauf.ch/stadtlauf/de/row-run-duathlon/>

Registration fees paid will be credited to the following year

In order to minimise the administrative effort, the organising committee has decided to retain the entry fees from 2023 and carry them over to next year's edition.

We look forward to seeing all teams again on 16 November 2024 under the usual good conditions.

Media enquiries:

Matthias Schmitz, Co-President Mirabaud BaselHead Regatta

Mobile: +41 78 815 95 55;

matthias.schmitz@baselhead.org